



Cuba impulsa la primera feria sobre ciencia e innovación en la cultura

Description

(La Habana) La I Feria Ciencia, conciencia e innovación para el desarrollo sostenible de la cultura tendrá lugar del 15 al 17 de octubre próximos en la capital cubana, anunciaron hoy a la prensa desde el Ministerio de Cultura.

El evento se desarrollará en el contexto de la Jornada por la Cultura Cubana y tendrá varios ejes temáticos, entre los cuales destaca el fomento de la cultura de la innovación, la innovación como herramienta estratégica para el desarrollo de la cultura y su rol protagónico en las entidades productoras de bienes y servicios.

La directora de Ciencia, Innovación y Medio Ambiente del Ministerio de Cultura de Cuba, Alegna Jocomino, destacó que la feria se realizará primero en los municipios, del 5 al 20 de junio; y luego a nivel provincial, del 19 al 21 de julio.

La cita promoverá la articulación entre los diferentes actores sociales y los resultados desde la ciencia y la innovación, añadió.

El proceso desde la base constituirá un espacio de intercambio teórico y práctico para fomentar la cultura desde la innovación y generar nuevas propuestas de transferencia tecnológica, puntualizó.

La agenda de la feria incluirá conferencias magistrales, paneles y talleres, además de un área expositiva donde los diferentes institutos, consejos y empresas del sector de la Cultura exhibirán lo más destacado en el área de la creación y la innovación.

«Será un espacio oportuno para reconocer a territorios, proyectos, institutos y consejos que hayan tenido un rol destacado en la innovación desde el arte y la cultura».

El Maipo/PL

Date Created

Junio 2025